
１．日  時   令和元年７月２３日(火) １４：１０～１５：５ 

 

２．開催場所   市役所本庁舎２階 第４委員会室 

 

３．出席委員名(敬称略) 

役職 氏名 出欠 

会 長（仙台大学 教授） 仲野 隆士 ○ 

副会長（東北福祉大学 特任准教授） 鈴木 玲子 × 

委 員（仙台市学区民体育振興会連合会 副会長） 大久保 袈裟美 ○ 

委 員（仙台市スポーツ推進委員協議会 理事長） 大林 一信 ○ 

委 員（東北学院大学 准教授 岡﨑 勘造 ○ 

委 員（東北電力株式会社 広報･地域交流部副部長） 加藤 靖一 ○ 

委 員（仙台市障害者スポーツ協会 理事長） 熊谷 勇一 ○ 

委 員（仙台市レクリエーション協会 会長） 小池 和幸 × 

委 員（仙台市スポーツ協会 副理事長） 齋藤 明 ○ 

委 員（宮城教育大学 教授） 佐藤 節子 × 

委 員（仙台市議会議員） 鈴木 勇治 × 

委 員（東北生活文化大学 教授） 土井 豊 ○ 

委 員（仙台市中学校体育連盟 会長） 日置 利道 × 

委 員（東北大学大学院 教授） 福嶋 路 ○ 

委 員（NPO法人キューオーエル 理事長） 横山 英子 × 

委 員（仙台市スポーツ少年団 本部長） 吉田 尚 ○ 

委 員（仙台市小学校教育研究会体育研究部会 常任副

委員長） 
淀縄 ゆかり × 

 

４．説明に出席した者の職・氏名 

文化スポーツ部長 伊藤 勝也 

スポーツ振興課長 及川 徹 

スポーツ振興課企画係長 田中 輝 

スポーツ振興課主事  熊谷 貴史 
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５．会議の経過 

 （１）開  会 

 （２）会長挨拶 

（３）報告事項及び議事の内容         進行役：仲野会長 

            議事録署名人の指名：熊谷委員 

 

仲野会長  それでは報告事項は事務局より報告を願います。 

 

事務局   それでは事務局より２点ご報告させていただきます。 

 

１点目といたしまして、「令和元年度主要事業等について」ご報告いたします。資  

料 4 をご覧ください。令和元年度の主要事業として、仙台市の主催事業と共催事業

をまとめております。「Ａ.国際・全国スポーツイベント」、「Ｂ.市民参加型イベント」、

2 ページ～3 ページ目の「Ｃ.地域スポーツ大会」につきましては、すべて昨年度も

実施している事業になります。3 ページ～4 ページ目の「Ｄ.東京オリンピック・パ

ラリンピック関連」につきましては、来年開催の東京オリンピック・パラリンピッ

クに向けた関連事業でございます。記載事業の中から一部の事業について、ご報告

申し上げます。 

 

それでは資料４、1ページ目をご覧ください。 

「Ａ.国際・全国スポーツイベント」、1番の「第 29回仙台国際ハーフマラソン大会

「杜の都ハーフ」は、5月 12日に開催され、今年も２キロの部、５キロの部、ハー

フマラソン車いすの部、ハーフマラソン一般の部、ハーフマラソン日本陸連登録競

技者の部の５つのカテゴリーで行われました。当日は晴天に恵まれ、総勢 13,198

名のランナーの方々にご参加をいただきました。 

 

続きまして、3ページ目をお開きください。 

「Ｄ. 東京オリンピック・パラリンピック関連」、１番の「シッティングバレー女子

イタリア代表仙台合宿」は、5 月 13 日～21 日に宮城野体育館を主会場に開催され、

東北福祉大学や福室小学校での交流事業や震災遺構の見学、地元チームとの親善試

合を行いました。昨日までヨーロッパ予選が開催されておりましたが、見事出場権

を獲得しました。 

4 ページ目 4 番の「ブリヂストン×オリンピック×パラリンピック a GO GO！in 仙

台」は、8月 24日に元気フィールド仙台（新田東総合運動場）で開催されます。車

いすバスケットボール・ボッチャ等のパラスポーツ体験や、オリンピック・パラリ

ンピック選手との交流等を行います。 

5番の「バレーボール U16女子イタリア代表との交流」は、9月 3日～8日に宮城野

体育館を主会場に開催する予定となっております。期間中は県内中学生選抜チーム
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や聖和学園高等学校との交流試合を行う予定でございます。 

 

続きまして、4ページ目をお開きください。 

「Ｅ.その他」、１番の「フィギュアスケートモニュメントデザイン発表式」は、4

月 20日に日立システムズホール仙台を会場として開催いたしました。当日は羽生選

手にもご登壇いただき、市内のみならず、全国各地からお越しただいた大勢の皆様

の前でモニュメントデザインの発表式を開催することができました。2 番の「フィ

ギュアスケートモニュメント除幕式」は、4月 29日に地下鉄国際センター駅南側モ

ニュメント前で開催し、お越しいただいた皆様の前でモニュメントのお披露目を行

いました。 

以上が「令和元年度主要事業等について」の報告でございます。 

 

続きまして、報告事項 2点目といたしまして、「令和元年度スポーツ関係団体への補

助金交付について」ご報告いたします。 

資料 5 をご覧ください。令和元年度のスポーツ関係団体への補助金の交付をまとめ

ております。 

仙台市学区民体育振興会連合会、仙台市レクリエーション協会、仙台市スポーツ協

会、仙台市中学校体育連盟へは昨年度と同額の交付を予定しております。仙台市ス

ポーツ推進委員協議会への交付額については、昨年度まで仙台市で支出していたス

ポーツ推進員の「スポーツ安全保険」分を協議会に交付し、協議会から支出してい

るため増額となっております。以上で報告を終わります。 

 

仲野会長  ありがとうございます。ただいまの報告事項につきまして、質問、ご意見はござい

ませんでしょうか。 

 

土井委員  オリンピック・パラリンピックに関してですが、オリンピック教室が何度か開催さ

れていますが、具体的にどういうイベントなのでしょうか。 

 

事務局   こちらのイベントは JOCが主催しており、各地域で開催されその都度講師の方が変

わります。今年度６月に秋保中学校で開催した際は陸上の千葉真子さんが講師とな

り、実技と座学のプログラムを実施していただきました。９月には根白石中学校で

実施する予定です。 

 

仲野会長  オリンピアンだけが講師をするわけではなく、私も２回ほど講師をしたことがあり

ます。兵庫県の方で中学校と小学校に座学の講師で行ったのですが、オリンピッ

ク・パラリンピックだけが大きい大会ではなく、スペシャルオリンピックやデフリ

ンピックなど、障がい者を対象とした大会もあるということをお話ししてきました。

かなり幅の広い内容を教えており、実技だけではなくオリンピックの教育理念であ

るとか、スポーツの素晴らしさなどを伝えるイベントです。 
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仲野会長  その他、質問等はございませんでしょうか。 

 

委員一同  なし。 

 

仲野会長  それでは、議題としては以上となりますので、議事を終了したいと思います。事

務局に進行をお返しいたします。 

 

事務局   ありがとうございました。 

それでは、本日ご審議いただきました内容に基づきまして、「仙台市スポーツ賞」

の表彰方法につきまして、対応してまいりたいと存じます。 

次回、第二回審議会の日程につきましては、例年同様、１２月下旬を予定しており

ます。日程が決まり次第、改めてご案内させていただきますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

（４）閉 会 


